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Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas,
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quadragésima SESSÃO ORDINÁRIA da
quarta Sessão Legislativa, da oitava Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Vice-Presidente Leandro Garigan da
Silveira, e os Vereadores: Rodrigo Semensatto de Lima, Alvício Souza da Silva, Laureni
Garcia Pagini, Mateus de Lima Romeira, Jaire Varlei De Menezes Ferreira e Luciano
Oprach Kologeski. Havendo “quórum”, o Vice-Presidente Leandro, invocando a proteção de
Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 39/24 previamente recebida pelos edis, foi
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou a leitura das correspondências.
RECEBIDAS DA PREFEITURA Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS Convite para
formatura escolas municipais. EXPEDIDAS A PREFEITURA OF. N° 053/24 enviando
proposições aprovadas. OF. Leg. N° 043/24 informando aprovação do Projeto de Lei
Legislativo n° 016/24. A seguir passou-se a leitura das proposições e projetos
encaminhados a mesa. No período do GRANDE EXPEDIENTE Não houve inscritos. Em
COMUNICAÇÕES usou a palavra a VEREADORA LAURENI Cumprimento o Presidente
da Casa os colegas Vereadores, funcionários e pessoas presentes. Estamos no final de
mandato, hoje a penúltima sessão. Gostaria de deixar o convite a todos para a festa de
natal, que será na sexta-feira e terá muitas atrações, principalmente o auto de natal que é
realizado e idealizado pela Solange e será um dia muito especial para nossas crianças.
Hoje tínhamos reunião com o Secretário da saúde às 13:30 horas, onde eu pedi essa
reunião, para falar sobre a falta de médicos e mal atendimento no posto de saúde, onde foi
somente eu que estava presente para a reunião, e o Presidente Fabio estava doente, então
foi cancelada a reunião e eu digo que de minha parte não precisa marcar mais por que
semana que vem já é a ultima sessão. Hoje no posto de saúde estava somente uma
médica atendendo, sei que o Secretário notificou a empresa duas vezes, mas continua
essa situação, é triste por que nosso município era exemplo em saúde e hoje é a pior
saúde da região, estive conversando com uma técnica hoje no posto e vi umas cadeiras de
rodas, onde estão remendadas e sujas, são as únicas que tem, a que ponto nós chegamos,
nosso município decaiu muito, estamos até sem medicação, uma vergonha, temos ótimos
profissionais, mas estamos com muita precariedade na saúde, com ambulâncias alugadas,
nem ambulâncias temos mais, eu vou continuar fiscalizando e vou incomodar, o secretário
não coloca nem os pés dentro do posto de saúde e espero que isso mude com a nova
administração. ORDEM DO DIA: INDICAÇÃO N° 30/2024 DOS VEREADORES LAURENI
E LEANDRO que seja realizado a compra de no mínimo duas cadeiras de rodas novas,
pois as que tem no posto de saúde estão em péssimas condições. PEDIDO DE
PROVIDÊNCIA Nº 85/2024 DOS VEREADORES LUCIANO E RODRIGO que seja
providenciado reconstrução de ponte na localidade Costa da Serrinha, onde dá acesso a
residência do Cutia. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 34/2024 DOS VEREADORES,
RODRIGO, LUCIANO, MARCOS, MATEUS E JAIRE VARLEI que seja enviado relatório
do valor de pagamento de recargas do vale alimentação de todos os funcionários, durante
o ano de 2023 e 2024, especificando nome, valor e referencia de mês, justificando grandes
alterações, caso haja. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N°16/2024 Cria a categoria
funcional com um cargo efetivo de técnico de audiovisual e informática em substituição a
categoria funcional de escriturário, altera a Lei municipal nº 114, de 20 de agosto de 2013,
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que estabelece o quadro de cargos e funções públicas da Câmara Municipal de Barão do
Triunfo e dá outras providências. ATESTADO DE AUSENCIA DO VEREADOR JAIRE
VARLEI - Em Sessão Ordinária do dia 25/11/2024. ATESTADO DE AUSENCIA DO
VEREADOR LEANDRO - Em Sessão Ordinária do dia 02/12/2024. LÍDERES DE
BANCADA: falaram neste espaço o VEREADOR MATEUS Líder do PP Saúdo presidente
da casa, vereadores, as pessoas que se encontram presentes e quem assistem pelas
redes sociais. Gostaria de deixar um pedido ao Executivo, que seja realizado a
reconstrução da ponte que dá acesso a casa do mel. Também gostaria de saudar o Gabriel
que além de participar da APAE também participa da comunidade Cristo, onde também
irão sentir muito a sua falta. O mais seria isso e uma boa noite a todos. VEREADOR JAIRE
VARLEI Líder do PDT Cumprimento o presidente, os colegas Vereadores, pessoas
presentes, os funcionários que nos auxiliam. Hoje tenho um pedido verbal para o Executivo,
peço que patrolem a estrada que dá acesso a Arroio dos Ratos e a Produção, estamos no
final de mandato, nossa penúltima sessão, mas os colegas que vão ficar e os outros que
vão entrar vão continuar fazendo um bom trabalho em 2025. Sobre a saúde esperamos
que sejam tomadas providências, pela nova gestão e novo secretário. E o Gabriel gostaria
de desejar muita sorte para sua vida e irá fazer muita falta para o nosso município.
Obrigado, boa noite a todos e um bom retorno as suas casas. VEREADOR RODRIGO
Líder do PL Saúdo presidente da casa, vereadores, as pessoas que se encontram
presentes e quem nos assistem através das redes sociais. Queria aproveitar para comentar
sobre as ambulâncias, acredito que os Vereadores ainda não estejam sabendo, mas o
município foi contemplado com uma ambulancia tipo samu, acredito que não chegue esse
ano ainda, e também tem a ambulância que alagou que estava na savar e o seguro pagou
o valor da mesma, e já foi licitada, logo estará chegando duas ambulâncias, também vai
estar chegando um trator e uma retroescavadeira de emenda do PL. Essa questão dos
médicos é uma preocupação de todos nós, já foi dado duas advertências na empresa, e
espero que o quanto antes seja resolvida. Queria parabenizar os organizadores dos
eventos beneficentes, ajudei em um e não pude me fazer presente no outro, mas acretido
que tenha dado um grande evento também. Ao Gabriel, queria muito te agradecer, mesmo
não estando mais nessa casa ano que vem, você contar comigo, e se puder vir na próxima
segunda para receber a moção, pois hoje faltou alguns colegas que não puderam assinar.
Uma boa noite a todos e um bom retorno as suas casas.
Nada mais havendo a tratar o Presidente determinou encerrada a presente Sessão,
convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária, dia 16 de dezembro de 2024.

Sala de Sessões, 09 de dezembro de 2024.

LEANDRO GARIGAN DA SILVEIRA MATEUS DE LIMA ROMEIRA
Presidente 1°Secretário
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